
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V    I    D    A       C    R    I    S    T    Ã 

 
 

Por que você o deseja? 

 
Gálatas 5.16 “Quero dizer a vocês o seguinte: deixem que o Espírito de Deus dirija a 

vida de vocês e não obedeçam aos desejos da natureza humana”. 

 

 Muitas vezes tentamos dizer ao Espírito Santo o que ele deve fazer e quando 

fazer. A ironia é que o Espírito Santo foi enviado para nos orientar. Desejar o Espírito 

Santo quer dizer que permitimos a ele que nos guie. O Espírito Santo é Deus, um ser 

que exige nossa submissão à sua autoridade para nos orientar. Você deseja mesmo 

ser guiado por ele? Devemos então nos submeter a ele. A questão é: você está pronto 

para segui-lo? Saberá ouvir a voz de Deus? Todos nós temos de responder a esta 

pergunta: “Será que quero guiar o Espírito ou ser guiado por ele?” 

  

Como parte da obra do Espírito Santo por meio de nós para a promoção do “bem 

comum”, ele nos capacita a sermos suas testemunhas. Se você é um professor, já 

parou para pensar em como influenciar os alunos? Se for um treinador esportivo que 

tipo de inspiração passa à sua equipe? Se você continua vivo neste planeta, é porque 

Deus deseja que faça alguma coisa. Ele nos colocou na terra para cumprir propósitos 

definidos bem antes de nascermos (Efésios 2.8-10). Quando nos submetemos à 

direção e à orientação do Espírito Santo, ele nos ajuda a ser mais santos e mais 

parecidos com Jesus. Portanto deixemos que o Espírito de Deus nos dirija, pois assim 

não haverá espaço para os desejos maus da natureza humana prosperarem e abrirá 

nossa vida para o fruto do Espírito ser produzido (Gálatas 5.22-23). 

  

 

1) Leia Efésios 2.8-10 e comente. 
 
2) O que acontece quando nos submetemos à direção e à orientação do Espírito 
Santo? 
 

 


